

## Am Rosenmontag als Fußgruppe mit dabei

Aufgeregt war Noelle nach Hause gekommen. Ungewöhnlicherweise wollte sie gleich noch einmal wiederholen, was sie in der Schule gearbeitet hatte. Des Rätsels Lösung: Die Aufgabe, "Mein schönstes Clownskostüm" zu malen. Aufgerufen und Preise ausgelobt hatte die KG Völl Freud. Die Kinder hatten die Herausforderung des Malwettbewerbs mit vielen bunten Stiften in Angriff genommen.

Am Montagmorgen wurden die Teilnehmer des Wettbewerbs in der Turnhalle der Heckerschule mit Urkunden geehrt. Werner Katz freute sich, dass die Jury sich schnell einig geworden war. Der Fairness halber wurden die Kinder in Altersklassen ausgelost.

Der Erstklässer Eric Hellrung, die Zweitklässlerin Lissy
Schlomer und Drittklässlerin
Marte Schmerkotte gewannen
Einzelpreise. Als Gruppenpreis
nahm die Klasse 4a die Ehrung
des Karnevalvereins entgegen.
Auch die Nestgruppe von Anja
Graf in Wesselswerth hatte teilgenommen. Hier freute sich besonders die fünfjährige An-Li
über den Besuch des Vereins.
Sie erhielt ebenfalls eine Aus-

zeichnung. Die Sieger der Einzelwertung dürfen nun am Rosenmontagszug mit der Fußgruppe der Völl Freud in Begleitung der Eltern teilnehmen

Außerdem erhält die ganze Klasse der 4a als Gruppensieger freien Eintritt zum Kinderkarneval der Völl Freud am kommenden Sonntag ab 15.00 Uhr in der Aula des Gymnasium Werden. "Natürlich sind die Gewinner-Kinder auch zum Umzug in Essen eingeladen", betont Werner Katz.

In Aula und Foyer des Gymnasiums werden die Malwerke zur Feier des Kinderkarneval

ausgestellt, damit alle sie bewundern können. Stolz auf ihre Zeichnungen dürfen 164 Kinder sein. Die sind natürlich auch eingeladen zu Raketen und Stimmungskanonen des Karnevalvereins.

Die Karnevalisten bewunderten die kreativen Maler und sahen, wie viel Mühe sich alle mit ihren lustigen Clowns und deren Verkleidung gegeben haben.

"Wir haben die Aufgabe möglichst weit gefasst. Manche haben gleich noch den Circus dazugemalt", lächelte der Karnevalist gerührt. baum-